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PROPOSIÇÃO  Nº 205.00118.2023

A Vereadora , no uso de suas atribuições legais, submete àAmália Tortato
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Indicação de sugestão ao Poder Executivo

EMENTA

Encaminhe-se ao Poder Executivo
a seguinte sugestão:
Melhoria da segurança no trânsito 

 da Rua Cid Marcondes de 
Albuquerque, 2640, no bairro 
Pinheirinho, em frente e nas 

 proximidades da Escola de Ensino 
Fundamental Francisco 
Frischmann, a fim de garantir a 
segurança da comunidade escolar. 
 
 

Encaminhe-se ao Poder Executivo a seguinte sugestão:
 
Melhorias da sinalização de área escolar, sinalização vertical e horizontal e 

 instalação de semáforo para pedestres na travessia da rua Cid Marcondes de 
 Albuquerque, 2640 em direção a escola de Ensino Fundamental Francisco 

Frischmann, a fim de garantir a segurança da comunidade escolar. 

Atendendo a diversos pedidos de cidadãos que transitam na localidade, fomos até a 
rua Cid Marcondes de Albuquerque, 2640, no bairro Pinheirinho e pudemos 
constatar que assiste razão aos pedidos da comunidade.

Estamos falando de uma área de intenso movimento de veículos, não apenas em 
razão da escola. Mas sim, de uma via de alto tráfego bastante utilizada pelos 
moradores do bairro. 



Ocorre que a área é precariamente sinalizada de forma a informar que se trata de 
perímetro  escolar, bem como carente de segurança para a travessia dos alunos.

Desta feita, sugere-se a instalação de redutores de velocidades, inclusive de 
semáforo para pedestres, visando a facilitação e a segurança da travessia dos 
alunos, bem como a melhoria da sinalização vertical e horizontal informando que se 
trata de área escolar.  

Palácio Rio Branco, 03 de abril de 2023

Amália Tortato
Vereadora

Justificativa

Por meio das proposições 044.10814.2022 e 044.12098.2022, datadas de 20/09
/2022 e 08/11/2022, respectivamente, solicitamos a melhoria da segurança no 
trânsito no entorno da Escola Francisco Frischmann, a revitalização da faixa de 
pedestres, bem como a inserção de placa sinalizando área escolar em frente a 
referida instituição de ensino.
 
Todavia, em que pese os pedidos desta vereadora, bem como a informação de que 
haveria a manutenção da sinalização, conforme resposta ao protocolo 
044.12098.2022, até o momento nada foi feito.

Em visita ao local, constatou-se que razão assiste aos cidadãos que pedem a 
revitalização da área e melhor segurança na região.

A comunidade escolar sente-se abandonada pelo Poder Público e com receio diante 
da insegurança do trânsito no local, especialmente porque os alunos desta escola 
têm entre 6 e 10 anos de idade.

Desta feita, reitera a necessidade de intervenção da Prefeitura na referida localidade.


